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Was Hackintoshs betrifft, wird vit9696 mit seinen Methoden sicherlich den Marktanteil der
AMDs bei Hackintoshs gesichert haben. 
Der Junge sollte eigentlich von AMD bezahlt werden 

Was Hacky GPUs betrifft tendiere ich inzwischen wieder mehr zu AMD als Nvidia. Ich empfinde
das WebTreiber Gedöns als stark nervend, ganz abgesehen davon, dass Nvidia wohl auch mal
gerne beleidigte Leberwurst spielt 
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